

Jewelry Reform Story

このリフォームが出来るまで

Before



After



参考加工代 **65,000円**

20年以上もタンスの中にしまいいんだままのダイヤの指輪。
ペンダントにしたらず段使い出来るかと、ヨシダに行つて相談したら、センターの石はプチペンダントにして、残りのリング部分はそのままつないでリングにしましょうと言われ、どんな風になるのかと思つていましたら、予想以上の出来栄

えに大満足でした。
1本の指輪から普段使いの出来るペンダントとリングに生まれ変わり、毎日つけられるようになり得た気分です。

八幡東区 K様

今月のとらや

—夏休み—



今年はリッキにハワイのリゾートで夏休みてやすお



ジャ〜ン！ 青い海！ 白い砂浜！



いいかげん起きなさい！



ゆめ？

夏は暑いんで、にかててやすお〜

NEWS 「昭和歌謡ヒットパレード」8月放送予定

クロスFMにて毎週日曜日9時20分〜40分まで生放送中

8月5日 ザワイルドワズ 「想いでの渚」「夕陽と共に」

12日 ヴィレッジ シンガーズ 「バラ色の雲」「亜麻色の髪の乙女」

19日 江利チエミ 「テネシーワルツ」「酒場にて」

26日 布施 明 「愛の終わりに」「シクラメンのかほり」

※諸事情により放送内容が変更になる場合があります。



私の 膠原病 体験記

その10 吉田 倭子

77 今度は小倉の友人宅での転倒でした。まるで滑るよううにして転んでしまつて起き上がれないのです。

78 直ぐにまたまた、息子に連絡して来てもらいました。息子も心得たものですから頑強な社員と共にやつて来ました。

79 その社員に背負われて、車で4回目のJ.R病院行きます。今度は股関節の骨折で、手術は出来ないけれど、安静にして骨が自然にくっつくまで入院とのこと。

80 今回の入院で最初に困つた事は、看護師さんが男性だったことです。やはり、女性の介護は女性がいいですよ。しかしこれも時代の流れなのでしょうかね。

81 もう、お見舞い客も慣れたもので、「又、やつちやつたわね」などと笑いながらのお見舞いです。こちらも3年間で4回目ですから慣れたものではありませんが、三ヶ月の入院後、やつと骨もくっついて退院とはなりました。退院時には杖が2本ないと歩けない状態です。今年の(2012年)正月の話です。

82 さすがに今回こそは息子も、「もう遊びに行くのは無理かも知れない」と内心思つたようですが、私は諦めません。

83 お風呂の中で1ミリで良いから動ける様にと努力しました。1日1ミリでも動ければ10日で1センチ動くことになりまますからね。

84 そうして徐々に自分でリハビリをした結果、3月には杖が1本でどうにかバスに二人で乗れるようにはなりました。

85 家に閉じこもつていても、気分は暗れませんでした。杖をつきながらも遊ぶ事にしました。

86 不思議な事に一生懸命に楽しい事を探して動き回つていると、杖を忘れてしまうほど元気になつていきます。

前回の転倒、骨折後、2011年夏にはワイヤームとれたのですが、それから三ヶ月後、三たび骨折してしまつたのです。

前回は「前号まで...」

前回は「前号まで...」

次号はいよいよ最終話です

こころに 染みるいい話

第8回

ひまわりの花が咲いた

私はバス、電車、バスと乗り継ぎ、月回予約してある病院へ出かけます。

朝の通勤の駅はいっぱいの人です。私もやつと乗れました。

発車して間もなく車内の放送がありました。

「この電車は事故のため次の駅で止まります。困つたと思ひ外に出ると、タクシー乗場はいっぱいです。」

私も長蛇の列に並びました。

そして前にいる作業服のおじさんと一言三言、言葉を交わしました。

するとおじさんは、「少し待つてろー」と言葉を残して足早に走り去りました。

少し待つてると、車が着きました。

車の中には男の人が二人ばかりいて、色々な工具が積んでありました。

そのおじさんは、運転する人に、「少し遠回りだけど、このおばさんを〇〇病院までやつてくれや」と頼んでくれました。

小さな橋や川を渡り、原っぱには大きなひまわりが咲いていました。

私のお礼の言葉も終わらぬうちに、車は発進してしまいました。

「今日は血圧も血糖もいいね。」と病院の先生にいわれました。

きつときつとあの親切な人達のお陰でしょうと感じました。

暑い夏の日の出来事でした。

「涙が出るほどいい話 第七集」より抜粋。
河出書房新社

とらやうちわが出来上がりました！

総合ニュースNo.3

お待たせいたしました。

前号でお知らせした通り、とらやうちわ2012年バージョンが出来上がりました。

アロハシャツを着たかわいいうちわの画像、いかがでしたでしょうか？さまになってますね。

実は昨年、第一作を作成した折にネットでプレゼント告知をしたら、何とハワイからメールが届いてビックリしました。

早速航空便でハワイに送りましたら、お礼にととらや用のアロハシャツとレイを送っていただきました。

今回は、そのアロハシャツとレイを着た、得意げのとらやをうちわにプリントしました。

ヨシダPRの文字は出来るだけ小さくしました。

先着300名様にプレゼントさせて頂きますので店頭にて「とらやのうちわを下さい。」とお申し出下さいませ。




展示会の受付係、商品管理担当の黒澤です。

入社して早10年になります。

3人の息子をもつ母親としてまだまだ仕事を頑張らねばと元気に毎日過ごしています。

趣味は洋裁です。

スタッフ紹介

本店 経理部 黒澤 由紀子

